

 Fecha: 27-06-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Heraldo Austral
 Cm2: 502,0
 Lectoría: 4.500

 Supl.: El Heraldo Austral
 VPE: \$208.834
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Rotary Club Puerto Varas realizó ceremonia de cambio de Mando para el periodo 2024-2025

Rotary Club Puerto Varas realizó ceremonia de cambio de Mando para el período 2024-2025

En el tradicional fogón rotario de Puerto Varas, se llevó a cabo el pasado martes, la ceremonia de cambio de mando del Rotary Club Puerto Varas, donde dejó el mando Renato Aichele y asumió Alejandro Droppelmann.

n la ocasión estuvieron presente el Gobernador electo del distrito 4355 de Rotary, Javier Hermosilla, quien pertenece al Club Rotary del Lago de Puerto Varas; el Presidente del Club Rotary del Lago, Wladimir Oyarzo y el Presidente del Club de Leones de Puerto Varas, Osvaldo Emhart, además de socios rotarios e invitados especiales.

Durante la ceremonia, el Rotary Club entregó un aporte de \$2 millones a la Fundación Colibrí del Lago de Puerto Varas que atiende a personas en situación de discapacidad y sus familias.

Además, se produjo el ingreso de tres nuevos socios al Club Rotary Puerto Varas con quienes llega a 30 el número de integrantes de esta institución que tiene 86 años de vida en Puerto Varas, y que ha tenido a grandes hombres entre sus filas como el Doctor Félix Raimann o el Doctor Ricardo Varas, por mencionar algunos.

Se celebraron también los 50 años de socio de Rotary de Liro Niklitschek, y los 50 años de su esposa, María Eugenia Aguilar, como miembro del Comité de Damas del Rotary. También, la obtención por parte del presidente saliente de la institución, Renato Aichele, de la medalla Paul Harris por su aporte de mil dólares a Rotary Internacional, fondos que se utilizan en las diferentes campañas de ayuda a la humanidad que lidera Rotary, como la lucha contra la polio que los ha llevado a prácticamente erradicar esta enfermedad de la faz de la tierra.

La ceremonia culminó con el cambio de mando para el período 2024-2025, donde asumió al abogado Alejandro Droppelmann quien tendrá como misión seguir con las obras benéficas de este grupo de amigos que en este período harán honor al lema: la Magia de Rotary.



